

ABSTRAK

Yulia Yasmin: *Pengaruh Penerapan Film Animasi Riko The Series Terhadap Kemampuan Menghafal Doa-Doa Harian Anak Usia Dini (Penelitian Pre-Experimental di Kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung)*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permasalahan yang terjadi yaitu anak kesulitan dalam mengingat dan menghafal doa-doa harian. Oleh karena itu, peneliti memilih menggunakan film animasi *Riko The Series* untuk mengetahui pengaruhnya terhadap kemampuan menghafal doa-doa harian anak usia dini.

Penelitian ini didasarkan pada suatu pemikiran dalam mengembangkan kemampuan menghafal menggunakan media animasi. Film animasi *Riko The Series* berisi hiburan edukatif yang berkaitan dengan Al-Qur'an dan doa-doa harian, sehingga dapat digunakan untuk anak menghafalkan doa-doa harian dengan cara yang menyenangkan ditinjau dari manfaat yang diberikan oleh film animasi tersebut.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan juga menganalisis: (1) kemampuan menghafal doa-doa harian sebelum penerapan film animasi *Riko The Series* di kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung; (2) kemampuan menghafal doa-doa harian sesudah penerapan film animasi *Riko The Series* di kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung; (3) pengaruh penerapan film animasi *Riko The Series* terhadap kemampuan menghafal doa-doa harian anak usia dini di kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode kuasi eksperimen desain *pre-experimental*. Subjek dalam penelitian ini berjumlah 14 anak di kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung. Penelitian ini menggunakan teknik sampling jenuh, artinya semua populasi dijadikan sebagai sampel. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, tes, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan menghafal doa-doa harian anak usia dini menggunakan film animasi *Riko The Series* di kelompok B pada doa ketika hujan memperoleh nilai rata-rata *pretest* sebesar 50 yang diinterpretasikan pada kategori kurang dan memperoleh nilai rata-rata *posttest* sebesar 78 yang diinterpretasikan pada kategori baik. Hasil uji t diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan nilai $11,337 > 2,055$ pada taraf signifikansi 5% maka hipotesis H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, terdapat pengaruh penerapan film animasi *Riko The Series* terhadap kemampuan menghafal doa-doa harian anak usia dini di kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung. Sedangkan hasil penelitian kemampuan menghafal doa-doa harian anak usia dini menggunakan film animasi *Riko The Series* di kelompok B pada doa kepada kedua orang tua memperoleh nilai rata-rata *pretest* sebesar 52 yang diinterpretasikan pada kategori kurang dan memperoleh nilai rata-rata *posttest* sebesar 70 yang diinterpretasikan pada kategori baik. Hasil uji t diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan nilai $10,015 > 2,055$ pada taraf signifikansi 5% maka hipotesis H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya, terdapat pengaruh penerapan film animasi *Riko The Series* terhadap kemampuan menghafal doa-doa harian anak usia dini di kelompok B RA Baitur Rahim Kecamatan Andir Kota Bandung.